

PANORAMA

MAURITANIA

El patrón del 'Bahía' cree que fue imposible evitar al cayuco que arrollaron

EFE / HUELVA

José Mora, patrón del pesquero gallego con base en Huelva *Río do Mar V*, que faena en aguas de Mauritania, aseguró ayer que a la tripulación del *Bahía de Portosanto* le habría sido «imposible esquivar el cayuco» que, presuntamente, arrollaron a la entrada del puerto de Nua-dibú, en Mauritania.

En una conversación telefónica desde la zona donde faena el buque, Mora dijo que un suceso como el que se le imputa al *Bahía de Portosanto* es fácil que se produzca «porque la mayoría de los cayucos no tiene luces» y se puede dar el caso «de que faenen de noche, y si todos están dormidos es imposible verlos, y ellos no se dan cuenta y no esquivan al barco con el que se encuentren».

Recordó además que las normas de navegación obligan

a estas pequeñas embarcaciones a no faenar a más de seis millas de la costa, «pero están por todos lados y sin control».

Por su parte, los dos pescadores españoles del pesquero hispano-mauritano comparecerán hoy en Mauritania ante el fiscal para aclarar el suceso, aunque tanto el capitán como el primer oficial del barco no se encuentran detenidos y tienen libertad de movimientos.

Sin embargo, su situación es «singular», al tener la orden de no abandonar el país y de estar localizables.

El incidente ocurrió el jueves cuando el barco chocó por la noche con lo que la tripulación pensó que eran unos bidones de plástico, tal como hicieron saber a las autoridades del puerto, aunque luego apareció un cadáver en la zona donde se había producido la colisión.



Las Fuerzas de Seguridad realizaron una intensa labor hasta encontrar los cadáveres desaparecidos. / EFE

Los bomberos hallan dos cadáveres más entre las ruinas del edificio derruido

El alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, reconoce el deterioro de las viviendas de la zona y decreta tres días de luto por las víctimas

• El desplome de la construcción, que tuvo lugar el pasado sábado, causó la muerte a una mujer de 70 años, a su hijo y a otro varón de nacionalidad argentina que vivía con ellos.

AGENCIAS / SANTANDER

El hallazgo en la jornada de ayer de los cadáveres de dos personas que permanecían sepultadas bajo los escombros eleva a tres el balance final de víctimas por el desplome del edificio que el pasado sábado se derrumbó en la Cuesta del Hospital, en Santander.

Los tres fallecidos son Gumsindo Colmenero, de 73 años de edad; su hijo Jesús Manuel Gómez, de 52 años; y Teodoro Raúl Monzón Flores, ciudadano argentino, de 76 años, que residía con ellos en la misma vivienda, ubicada en la buhardilla del edificio.

El cuerpo de la mujer fue recuperado el mismo día del suceso, por la tarde, mientras que el cadá-

ver de su hijo se rescató poco antes de las seis de la mañana del domingo y el de Teodoro Raúl Monzón fue hallado sobre las tres de la tarde de ese mismo día. Alrededor de dos horas y media después, sobre las cinco y media de la tarde, los bomberos finalizaron las labores de desescombro, sin encontrar nuevas víctimas.

Durante el día de ayer, numerosas autoridades que se desplazaron al lugar para expresar sus condolencias y apoyo: el equipo de Gobierno al completo, encabezado por el alcalde, Íñigo de la Serna; los portavoces de la oposición municipal, el socialista Jesús Cabezón y el regionalista Francisco Sierra; y el presidente del Gobierno de Cantabria, Miguel Ángel Revilla. También acudieron el ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba; el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez; la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga; y el consejero de Presidencia y Justicia, Vicente Mediavilla.

Aún pendiente de confirmar por estudios técnicos, la causa

más probable del derrumbe es la excavación realizada sin licencia municipal por la empresa Memecóns en el número 12 de la Cuesta del Hospital. La caída del edificio podría haber dañado al número 16 de la misma calle, que a su vez se apoya en el número 18.

INFORME MUNICIPAL. El Consistorio ha decidido encargar una inspección de todos los inmuebles del Cabildo de Arriba para conocer con detalle cómo se encuentra ese histórico barrio. La zona está situada en pleno centro de la capital, y ya había sufrido deterioro en los últimos años.

El regidor de la ciudad cántabra aseguró que el pasado lunes el Servicio de Arquitectura del consistorio realizó un informe en el que se declaró que el edificio no estaba declarado en ruina y que las obras del bloque de al lado del accidentado no se ajustaban a lo autorizado.

Además, anunció a los vecinos que se han decretado tres días de luto oficial en honor a las víctimas del fatal suceso.

TRÁFICO



38 nuevas víctimas de la carretera. Al menos 38 personas perdieron la vida en las carreteras españolas en los 34 accidentes mortales registrados durante el Puente de la Constitución y la Inmaculada, un fallecido más que en el mismo período festivo del año pasado. / EFE

BARCELONA

Un muerto y dos heridos por una explosión de gas en un piso

Una persona murió ayer, otra resultó herida muy grave y una tercera leve por una explosión de gas en un piso

del número 1092-1094 de la Gran Vía de Corts Catalanes, en el barrio barcelonés de Poblenou. Dos de las víctimas estaban en el edificio en el momento de la detonación y el herido leve es un agente de la Guardia Urbana que resultó intoxicado. El incendio que se originó tras la deflagración se pudo controlar al poco tiempo.

EN ESPAÑA

TENERIFE

Los Bomberos sacan de una vivienda a un bebé y a su hermana de cinco años que estaban solos

Un bebé y su hermana de cinco años fueron rescatados ayer de un piso de la capital tinerfeña en el que estaban solos. Los Bomberos acudieron al lugar alertados por la Policía, que se tuvo que hacer cargo de las menores por no estar sus padres.

EL HIERRO

Llega a la costa de la isla una barcaza con 80 personas, una de ellas sin vida

Un cayuco con 80 personas a bordo, una de ellas muerta, arribó ayer a la isla canaria de El Hierro, según informaron fuentes de Salvamento Marítimo. Esta barcaza fue avistada cuando estaba próxima a la costa, a la que llegó acompañada por las autoridades.

MADRID

Empotran un todoterreno contra una tienda de Ikea

Un todoterreno se empotró en la tarde de ayer contra el escaparate del centro comercial Ikea Este, en el ensanche del Vallecas, y varios de sus ocupantes se dirigieron a la zona de cajas del edificio, al parecer con la intención de robar, cuando la tienda estaba abierta al público, según informó la Policía.

CASABLANCA

Un ciudadano marroquí es detenido como presunto asesino de un profesor español

Las autoridades policiales de Casablanca (Marruecos) detuvieron ayer a un ciudadano marroquí como presunto asesino de un profesor español residente en ese país. El acusado es un ayudante de carpintero que había efectuado trabajos en el domicilio de la víctima.